

Wettkampfbericht „Winterabschlusslauf“ am 16. März 2013 in Wunderthausen

Bei schönstem Winterwetter starteten wir am Samstagmorgen, um halb 10 in Richtung Pastorenwiese. Nachdem wir schon am Donnerstag, zum Training mit den Worten „Wos mache da die gahnze Reckershaiser hi owe?“ begrüßt worden waren, stellten wir auch zum Wettkampf mit 21 Startern eine starke Gruppe. Trotz guter Bedingungen, gestaltete sich die Wahl des richtigen Wachses als große Herausforderung. Immerhin waren auf der Strecke sowohl ein langgezogener Anstieg, als auch kontinuierliche Abfahrten zu absolvieren.

Die Streckenlängen reichten von 1 km für U6-U7 über 2,5 km für U8-U11 bis zu 12,5 km bei den Herren. Natascha Rekowski hatte von allen SCR-Läufern mit 7,5 km die weiteste Distanz zurückzulegen. Schließlich kamen jedoch alle Läuferinnen und Läufer, unter den kritischen Augen unseres Sportwartes Nordisch, gut ins Ziel.

Es konnten immerhin 6x 1. Plätze, 6x 2. Plätze, 2x 3. Plätze, 4x 4. Plätze und 2x 6. Plätze erreicht werden. Mit diesen guten Ergebnissen schließen wir nun die Wintersaison 2012/2013 ab. Erholt euch gut bis zum Abschluss in der Skihütte.

(Anmerkung d. Verf.: Thomas Wunderlich will die nächsten Wochen "Känna säh!")

Ersatzschreiber
/MM